

Oban Star Racers

Return

Von Nami77

Ein neues Rennen

Epilog:

„Ich gehe auf eine neue Schule, sie ist schöner als die Alte und alle sind viel netter, aber es ist und bleibt eine Schule. Manchmal fühle ich mich, als sei das alles nie geschehen.

So als sei es nur ein Traum gewesen, aber es war kein Traum. Ich habe meinen Vater zurückbekommen und doch noch den Größten aller Preise gewonnen. Die ganze Zeit wollte ich nur, dass wir wieder eine Familie sind und jetzt sind wir es. Auch wenn es Spaß gemacht hat Molly zu sein, ist es schön, dass ich jetzt wieder Eva bin.“

Kapitel 1 Ein neues Rennen

Eva trauert ihrer Zeit auf Oban nach, doch nach ihrem Schulabschluss macht sie sich auf ihre Pilotenkarriere in Angriff zu nehmen. Sie will eine genauso gute Pilotin werden wie ihre Mutter. So fängt sie an für ihren Vater rennen zu fliegen. Er war zuerst dagegen, aber er lies sich doch erweichen.

Don Wei geht zu Eva, die grade aus dem Star Racer aussteigt. „Eva das war ein super rennen“, sagte er zu ihr. Sie war glücklich, dass er ihren Traum akzeptiert und sprang in seine Arme. „Ach Papa.“ Sie löste die Umarmung und ging sich umziehen.

Da erhielt sie plötzlich eine Nachricht vom Präsidenten. Ihr Vater kam auch zu ihr. „Herr Präsident, was gibt es so dringendes?“, fragte Don Wei. „Es findet ein neues Rennen statt, das hat große Wichtigkeit, dass die Erde an diesem Rennen teil nimmt. Ich möchte dass Sie Don Wei sich ein paar qualifizierte Leute aussuchen und sich auf den Weg zum Planeten Medeia machen. Das hat höchste Wichtigkeit!“ und somit verabschiedete sich der Präsident.

Don Wei war überrascht. Eva freute sich darüber sehr. „Ein neues großes Rennen, das wird bestimmt spitze Papa.“ Don Wei schaut zu Eva: „wie meinst du das?“ „Na das ist doch wohl klar, ich werde natürlich die Pilotin sein.“ „Das kommt nicht in Frage Eva, ich hätte dich fast bei dem letzten Rennen vor 3 Jahren verloren, dass möchte ich nicht riskieren.“

„Das ich werde trotzdem mit kommen, du kannst mich nicht aufhalten, ich habe mich bereits dazu entschlossen!“ Don Wei seufzte. „Also gut, ich hab wohl keine Wahl. Komm Eva wir holen Stan und Koji ab und packen unsere Sachen.“

So gehen die beiden zu Stan und Koji und nahmen sie mit. „So, bald muss das Schiff

kommen, dass uns zum Planeten Medeia sagt Don Wei. Eva schaut in der zwischen Zeit in den Sternenhimmel. „Da ich sehe es, das muss das Schiff sein!“, sagte sie voller Aufregung.

Das Schiff öffnet sich und ein Lichtstrahl zieht die vier und den Star Racer hoch in das Schiff.

Als Eva nach ein paar Stunden zu sich kam war das Schiff auf dem Planeten Medeia gelandet.

Don Wei, Eva und seine Crew steigen aus und werden zu ihrer Basis geführt.

Eva schaut sich um und stieg auf ihr Raketenbike. „Eva wo willst du hin!“ „Sorry Paps ich schau mich nur etwas um“, gibt sie Gas und fährt los.

Der Planet sieht so friedlich und wunderschön aus, dachte Eva. Sie sah jemanden auf der Wiese stehen, der auf das Meer hinaus schaute. Eva fährt näher zu ihm.

Wer ist das?, dachte Eva. Jetzt erkennt sie den Mann. Das kann nicht sein, Prinz Aikka, dachte Eva. Es war tatsächlich Prinz Aikka der da steht.

Sie bremst ihr Raketenbike und steigt ab. Eva läuft zu ihm. „Prinz Aikka!“, ruft Eva über glücklich. Prinz Aikka dreht sich um und schaut zu Eva.

„Molly?!“, sagte Aikka überrascht. Eva kam bei ihm an und umarmte ihn. "Ich freue mich auch dich zu sehen Molly, ich hab gehofft, dass wir uns eines Tages wiedersehen.

Willkommen auf Medeia,“ sagt Aikka und verbeugt sich leicht vor ihr.

„Sag bloß du bist hier, weil du auch an dem Rennen teil nimmst?“, schaut ihn fragend an. „Ja, du hast recht.“ „Das ist ja klasse“, sagt Eva glücklich.

„Molly, ich hab dir ja etwas versprochen, wenn das Rennen hier vorbei ist, dann möchte ich dir gern mein Königreich zeigen, es würde mich freuen, wenn du mich nach dem Rennen nach Nourasia begleiten würdest,“ Prinz Aikka schaut Eva an.

„Es würde mich freuen deinen Planeten zu sehen Aikka,“ sagt sie mit Freuden.

„Das ist schön, komm Molly, das erste Rennen beginnt in Kürze.“

Eva und Aikka gehen zu den Tribünen und schauen aufmerksam die Eröffnungszeremonie an. „Ob die Rennen wohl genauso hart werden, wie die auf Oban, was meinst du Aikka?“ Aikka sagt kein Wort. „Aikka?“, schaut ihn fragend an.

„Ich wäre mir da nicht so sicher Molly, aber das werden wir bestimmt früher herausfinden als und lieb ist.“ Aikka lächelt sanft. Dann betritt der Präsenten von Planeten Medeia die Bühne.

„Ich heiße sie herzlich auf dem Planeten Medeia Willkommen, dass erste Rennen beginnt in Kürze, aber zuvor möchte ich, dass sie den Ehrengast des Rennens begrüßen. Heißen sie den Avatar von Oban Willkommen.“

In dem Moment taucht Jordan als Avatar auf.

Eva und Prinz Aikka sind sprachlos, als sie Jordan sehen. Jordan leuchtet golden auf und hat seine Form als Avatar angenommen. Er erblickt Eva zwischen den Zuschauern und neben ihr Prinz Aikka. Er konnte es nicht fassen, aber dennoch fing er sich wieder. „Stolze Piloten ich möchte ihnen für die Rennen viel Glück wünschen, flieg wie der Wind und ich freue mich auf schöne, spannende und vor allem faire Rennen.“ Somit verschwand Jordan in der Gestalt vom Avatar wieder. „War... war das wirklich Jordan, ich kann es nicht glauben....“ Eva konnte es nicht fassen es war wirklich Jordan der grade eben vor ihr gewesen ist.